
 

 

                                                                                                                      Die Fraktion,  Hennef 

                                                                                                                      Frankfurterstraße 97 

                                                                                                                      53773 Hennef 

                                                                                                                        

                                                                                                                      Fraktionsvorsitzende:  Astrid Stahn 

                                                                                                                      Geschäftsführung:  Detlef Krey 

                                                                                                                      Detlef.krey@t-online.de 

                                                                                                                      01573 4877040 

 

                                           Hennef, den 25.10.2021 

 

An den 

Bürgermeister der Stadt Hennef 

Herrn Mario Dahm 

Rathaus 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir bitten um Beantwortung nachfolgender Anfragen im Zuge der 

Haushaltsberatungen: 

 

HH-Entwurf S. 209 „Wahlen“ , Produktbereich 02 

Welche finanziellen Auswirkungen hätte eine Anhebung des 

Erfrischungsgeldes auf 80 EUR bis 100 EUR um mehr freiwillige Helfer zu 

gewinnen? 

Was kostet der Einsatz eines städtischen Mitarbeiters im Durchschnitt für einen 

Wahltag? 

 

HH-Entwurf S. 219 /223, Produktbereich 09 

Ist der Ansatz Machbarkeitsstudie ISEK Kulturrathaus  (30000 Euro) durch die 

aktuellen Entwicklungen obsolet? 

 

HH-Entwurf S. 353, Radstation 

Ist es richtig, dass diese Maßnahme auf 2023 verschoben worden ist? Warum? 

 

HH-Entwurf S. 383, Nutzungsgebühren für Toiletten 

Wie hoch sind die Einnahmen aus dieser Position ? Sollte die Benutzung nicht 

kostenfrei sein? Oder zumindest nicht von passend mitgeführtem Kleingeld 

abhängig sein? 
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HH-Entwurf S. 389, Produkt 044, BU-0000135 

Ist die Ausstattung des Ordnungsdienstes mit Bodycams nötig? Gibt es 

relevante diesbezügliche Vorfälle? Wenn Ja, warum wurde im AK- 

Extremismus nicht darüber berichtet? 

  

HH-Entwurf S. 425, Produktbereich 02, Nr. 456101 

Ist in diesem Jahr und in 2022 mit einer Verdopplung der Bußgelder 

(Verkehrsordnungswidrigkeiten) gegenüber dem Ergebnis in 2020 zu rechnen? 

Erläuterung. 

 

 

HH-Entwurf S. 489, Anwohnerparken und Parkscheinautomaten 

Was kostet das Anwohnerparken zur Zeit? Wo ist das etatisiert? Kann durch die 

Freigabe der Abgaben für Anwohnerparkscheine eine höhere Einnahme erzielt 

werden? 

Ist es richtig, dass der Ertrag je Parkscheinautomat  -17000 Euro ist? 

 

HH-Entwurf S. 567, Pflasterflächen vor dem historischen Rathaus 

Was würde es kosten die Buckel nur abzufräsen um eine glatte Oberfläche zu 

erlangen? In anderen Städten sind auch Laufwege auf gepflasterten Flächen 

gefräst. Dies erhält den schönen Eindruck des Pflasters und ermöglicht 

gleichzeitig auch Behinderten die gefahrlose Benutzung. 

 

HH-Entwurf S. 568, Knöterich – Horstmannsteg 

Wo waren diese Folgekosten/ Ausgleichsmaßnahmen vorher etatisiert? 

 

HH-Entwurf S. 595, IN-0000300, Auf der Hochstadt 

Warum ist der Ausbau erst für 2025 vorgesehen. Der Wohnraumbedarf für 

Hennef ist doch immens hoch? 

 

HH-Entwurf S. 681, Mieteinnahmen Aulen und Mehrzweckhalle, Konto 

448801 

Hier hätten wir gerne eine Zusammenstellung, wie diese Mieteinnahmen 

zustande kommen. 

Zu Position 13 Was ist ein NW- Bereich? 

 

HH-Entwurf S.703, Schülerbeförderungskosten 

Wie setzten sich diese Kosten genau zusammen? Zuschuss für Schülerticket, 

Schwimmbadbesuche…..? 

 

HH-Entwurf S.705, Konto 527201, Taxibeförderungskosten 

Welche besonderen Inklusionsangebote gibt es im Hennefer Gymnasium, dass 

diese in Bad Honnef nicht erfüllt werden können? 
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HH-Entwurf S. 714, Schulsozialarbeit, Konto 448101 

Führt die Fördermittelkürzung des Rhein-Sieg Kreises auch dazu, dass hier in 

Hennef Stellen gekürzt werden. 

 

HH-Entwurf S. 723, Spezialunterrichtskosten, Fußballhalle 

Da uns dieser Wert für Spezialunterrichtskosten doch sehr niedrig erscheint, 

bitten wir um Erläuterung was darunter zu verstehen ist. 

Wird die Jugendfußballhalle von der Stadt Hennef nicht mehr genutzt? Oder 

warum entfallen diese Mietkosten? 

 

HH-Entwurf S. 785, Konto 524103, Strom 

Da der Strom von den Asylbewerbern selber bezahlt werden muss, bitten wir 

um Erläuterung dieser Ausgaben. 

 

HH- Entwurf S. 795, Konto 432101, Erträge Unterbringungssatzung 

Wo sind die Mietkosten für diese Gebäude etatisiert, bzw. die Abschreibungen- 

wenn es sich um städtische Gebäude handelt? 

 

HH-Entwurf S. 861, Konto 533201 

Wie viele unbegleitete minderjährige Flüchtlinge hat Hennef aktuell noch und 

wie viele sind eingeplant? 

 

HH-Entwurf S. 876 Unterhaltsvorschussgesetz 

Wo liegen die Probleme, dieses Geld von den Schuldnern zurück zu 

bekommen?  

 

HH-Entwurf S. 895, Produkt 156, MT-0000092 

Unserer Kenntnis nach sollte die Skateanlage vom Kreis nach Beendigung der 

Bauarbeiten am Berufskolleg zurück gebaut werden. Warum kommen da jetzt 

kosten auf die Stadt Hennef zu? 

 

Anlagen Seite 35, Abbruch Bülgenauel -196000 Euro 

Wieso entstehen der Stadt Hennef  Kosten für den Abbruch ungenehmigter 

Anlagen? Unter Konto 529101 findet sich im HH-Entwurf auf Seite 167 nur die 

Hundebestandsaufnahme. 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Detlef Krey   gez. Astrid Stahn 

Fraktionsgeschäftsführer           Fraktionsvorsitzende 
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